

## CONGRES DE MONTREAL

---

A une année d'intervalle, notre jeune et déjà si prospère Eglise du Canada aura offert à notre pays les deux plus importantes et les deux plus grandioses démonstrations religieuses dont une nation catholique puisse être l'heureux témoin. Tous les yeux sont tournés à l'heure actuelle vers notre vieille et pittoresque cité de Québec, où se trouvent réunis les Pères de notre premier concile plénier. Depuis trois semaines, ils y sont l'objet de sympathiques et enthousiastes ovations de la part de toute la population, particulièrement des ouvriers et de la jeunesse étudiante. L'âme de notre peuple, toute pétrie de catholicisme, d'amour pour l'Eglise et pour le Souverain Pontife, s'est révélée tout entière dans ces belles manifestations, qui se déroulent successivement dans les divers centres de la ville de Québec.

Ce n'est pas là évidemment tout le concile, et ces démonstrations religieuses, si grandioses soient-elles, ne sont à vrai dire qu'un brillant accessoire. Sa grande, pour ne pas dire son unique raison d'être, est l'étude approfondie de la discipline ecclésiastique et son application pratique aux exigences et aux besoins de notre époque. Le travail le plus important se fait donc dans ces longues séances d'études à huis-clos, où sont élaborés et discutés les décrets conciliaires.

Comme on l'a déjà fait dans la presse d'outre-mer, n'est-il pas naturel d'établir un rapprochement entre notre premier Concile plénier et notre premier Congrès eucharistique? Ces deux solennelles assemblées témoigneront aux yeux de l'univers de la vitalité de notre Eglise, de la foi profonde et pleine de généreuse initiative de notre peuple. S'il est permis d'en juger par le succès qu'ont obtenu à Québec les sessions générales du Concile, nous pouvons déjà nous faire une idée de ce que seront nos assemblées et nos manifestations religieuses et eucharistiques de Montréal, auxquelles prendront part non seulement les évêques du Canada et les catholiques d'une cité, mais un grand nombre d'autres prélats et de catholiques accourus de tous les points du pays, des Etats-Unis et même de l'Europe. L'accueil bienveillant, enthousiaste même, avec lequel on a reçu partout l'annonce officielle du Congrès, nous